



Nombre del alumno: Axel Froilán González Pérez

Nombre del profesor: Romelia De León Méndez

**Licenciatura: Enfermería Escolarizado 7mo cuatrimestre
“A”**

Materia: Enfermería comunitaria

Nombre del trabajo: ensayo

Tema:

“Concepto de Salud Pública”

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 De Octubre del 2020

En este ensayo hablaremos acerca de cómo se trabaja con la salud pública. Así como los conceptos que cada uno de los autores nos van a mencionar a continuación, esto nos va a servir para tener el conocimiento sobre que es las publica y como va funcionando y que métodos debemos de llevar.

Concepto de salud pública.

La salud publica nos dice que es la encargada de estudiar tanto la salud como la enfermedad dentro de una comunidad o una población, el objetivo de la salud pública es promover la salud, y para que esto funciones se tiene que lograr mediante programas donde se dará información a los habitantes de una comunidad sobre cómo deben de cuidarse tan las personas que se encuentran enfermas, así como también las que se encuentran bien con el fin de prevenirlas.

Aunque también se requiere de ala ayuda de un médico, para que también proporcione información, adestramiento y destrezas para que esta meta sea más efectiva y tengamos un buen logro, la salud publica trabaja mediante investigaciones para que después el personal de salud puede implantar las ciencias de acuerdo a las investigaciones que se obtienen mediante algunas encuestas y otros métodos de obtención de la información de las personas. El propósito fundamental es alcanzar los más altos niveles de bienestar físico, mental y social, de acuerdo a los conocimientos y recursos existentes que un enfermero o um medico proporcione a la comunidad.

Winslow creo un concepto donde nos dice que la salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad, esto nos da a entender de que la salud pública es una ciencia y también es arte donde se encarga de prevenir la enfermedades para un bien estar y una buena salud lográndolo mediante el esfuerzo y la unión de la comunidad. Aunque para esto Winslow creo 5 objetivos los cuales son:

- 1) El saneamiento del medio;
- 2) El control de las enfermedades transmisibles;
- 3) La educación de los individuos en los principios de la higiene personal;
- 4) La organización de los servicios médicos y de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades;
- 5) El desarrollo de los mecanismos sociales que aseguren a todas las personas un nivel de

vida adecuado para la conservación de la salud, organizando estos beneficios de tal modo que cada individuo esté en condiciones de gozar de su derecho natural a la salud y a la longevidad.

Estos son los 5 conceptos que Winslow creo para que la salud pública se lleve de manera adecuada y para que las personas puedan prevenirlas o disminuir las enfermedades o el riesgo de que una persona se enferme

Hanlon también crea un concepto donde nos dice que la salud pública se encarga de logra de mantener un nivel alto de físico, mental y social bienestar de acuerdo con los conocimientos y recurso con el que encuentre disponible, así también en el lugar y el tiempo en el que se encuentre la comunidad y su propósito es de un bien desarrollo ante la sociedad.

Frenk también nos da una definición donde dice que la medicina clínica trabaja de manera individual de acuerdo a la investigación biomédica, él lo compara con la salud pública, ya que esta trabaja de manera grupal, es decir, que actúa con la comunidad para tener un logro con más eficacia. Esta definición lo creo en 1992, es este mismo año Milton Terris creo cuatro teorías para las prácticas de la salud pública, aunque estos conceptos solo las prescribió de acuerdo al concepto que Winslow había creado, estas teorías son: prevención de las enfermedades no infecciosas, prevención de las enfermedades infecciosas, promoción de la salud, mejora de la atención médica y de la rehabilitación.

Con esto hemos culminado esto ensayo, sabiendo que la salud pública es la encargada de prevenir y promover la salud tanto en las enfermedades como el bienestar de cada persona, trabajando solamente en gupos, es decir, con la comunidad para tener un buen logro y de buen efecto.